



↑道路崩壊に車が巻き込まれたという想定での救出訓練

★ 震 度6強想定し救助活動実践

長島町総合防災訓練

長島町総合防災訓練が11月25日、葛輪集落や鷹巣ダム周辺、役場庁舎などであり、大規模災害発生時の災害対策体制の充実強化と町民の防災意識の高揚を図りました。

訓練は出水断層震源震度6強の地震発生を想定して行われ、役場庁舎では全職員が緊急登庁して被災状況調査やライフライン施設の調査等を実施。葛輪集落では、消防団員が出動して住民の自主避難の誘導や役場との情報伝達訓練などを実践しました。

鷹巣ダムの周辺では、建物火災を想定した消火訓練が行われ、消防団員が機敏に走り回っていました。

↓秤を使用してポテトチップスの適量を量る児童たち



★ 適 量を時間を決めて食べよう

城川内小でスナックスクール

身近なスナック菓子を考えようー。城川内小では11月1日、3～6年生を対象に「カルビースナックスクール」を開催しました。

午前中は3・4年の34人が参加し、1日に食べて良いポテトチップスの適量当てゲームやパッケージ表示の見方などを学びました。

おやつを食べ方の3つのポイントは、「適量を守る」「食べる時間を決める」「賞味期限や原材料名など裏面を見る」だそうです。

3年の福永和摩君は「食べて良い量が分かった。食べ過ぎないようにしたい」と話していました。

1 あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会 106チームが長島で熱戦

第15回あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会が11月11日、長島町総合町民体育館で開催されました。小学生の部に43チーム、中学生男子の部に42チーム、中学生女子の部に21チームが参加。昨年の大会を大きく上回るチームが出場し、熱戦を繰り広げました。

大会各部の優勝チームは次のとおりです。

- ◇小学生の部 伊集院剣心館（日置市）
- ◇中学生男子の部 京陵中学校（熊本市）
- ◇中学生女子の部 川内中央中学校A（薩摩川内市）



↑会場を埋めつくすほどたくさんの選手たちが出場